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 給食委員会で、給食センターへ感謝の手紙を 

送ったところ、給食センターの所長さんが学校 

に来られました。給食委員と給食センターの心 

のつながりを感じました。 

 

感謝の気持ちを込めて 

  

  

６月１５日から一斉登校が始まり、新しい生徒会組織が立ち上がりました。給食委員会では、コロナ

禍での「安心・安全・おいしい給食」の提供に向けて、これまで以上に細心の注意を払っていただいて

いる給食センターへ、給食委員全員で感謝のお手紙を送りました。 

 そのことに対して、８月 28日に給食センターの所長さんと職員の方が、お礼に来られました。給食

委員会の感謝の手紙は、「ふちゅうの教育」第 116 号（令和 2 年 10 月）に掲載され、給食センター

からのお礼は「学校だより」（令和２年第 6号 令和２年 9月８日）に掲載しました。 

 多くの方に見守られて、私たちの暮らしが成り立っていることを改めて感じ、地域や保護者をはじめ

様々な人に感謝の気持ちを忘れないで過ごしていきたいと思いました。 

府中市立府中第三中学校 

府中第三中学校 給食委員会の皆様へ 

 毎日暑い日が続いていますが、元気に新学期をスタート

することができたでしょうか。先日は、給食委員会の皆さ

んから、給食への感謝の手紙をいただき、ありがとうござ

いました。 

 どの手紙にも、「ありがとう。」「感謝しています。」「頑

張ってください。」など、応援や励ましの言葉が書かれて

いて、手紙を読み、とても嬉しくなりました。 

 これからも、手洗いや消毒、換気など、コロナの感染予

防をしながらの学校生活となり、落ち着かない日々が続く

と思います。 

 そんな中でも、「給食」の時間が、皆さんにとって楽し

みな時間となれるように、給食センター職員一同、力を合

わせ、「安心・安全・おいしい給食」をお届けできるよう

に頑張ります。 

 これからも、皆さんが勉強や部活動に励み、充実した中

学校生活を送れるように、応援しています。 

府中市立学校給食センター 職員一同 

▲「ふちゅうの教

育」に掲載された

記事 

▼右 給食委員会委員長が代表して、給食センター所長さんから

お礼の手紙を頂きました。 

▼左 いただいたお礼の手紙（内容は左に掲載） 


